

Стандарт породы НЕВСКАЯ МАСКАРАДНАЯ / NEVA MASQUERADE – NEM

Аборигенная порода, сложившаяся на территории России в Сибири и на Дальнем Востоке. Известна в России более 200 лет.

The aboriginal breed, that has been formed to Russia on the territory of Siberia and Far East. Knows in Russia for over then 200 years.

ГОЛОВА	25	HEAD
Общая форма, форма носа, челюсти и зубы, лоб, профиль, морда УШИ - Форма, размер и постав		general shape, nose, forehead, jaw and teeth, chin, muzzle, profile EARS - Shape, size and placement
ГЛАЗА	10	EYES
форма, постав, цвет		shape, placement, colour
ТЕЛО	30	BODY
Корпус, костяк, конечности, мускулатура Конечности и лапы – длина и форма		structure, shape, boning, muscles Legs and paws – length and shape,
ХВОСТ	5	TAIL
Форма и длина		Shape and length
ШЕРСТЬ	25	COLOR/PATTERN
Длина, текстура, качество Окрас/ рисунок	20 5	Length, quality, texture Color/ pattern
КОНДИЦИЯ	5	CONDITION
ВСЕГО	100	TOTAL

добавлено с 01.07.2025

revised 01.07.2025

Разрешенные ауткроссы для NEM - Сибирская

Neva Masquerade allowable outcross breeds: Siberian

<p>ОБЩЕЕ ОПИСАНИЕ. Сильные, массивные, мускулистые, с мощным костяком животные большого и среднего размера. Кошки обычно меньше котов.</p>	<p>GENERAL. Strong, massive, muscular cats with sturdy bone structure from large to medium sized. Males are significantly larger than females.</p>
<p>ГОЛОВА: Форма и Размер: относительно большая, в форме короткой широкой перевёрнутой трапеции в хорошей пропорции к телу. Верхняя часть головы плоская. Скулы низкие, щеки полные. Сильные челюсти. Скулы, подушечки вибрисс и подбородок образуют округлую плавную линию. Профиль: Плавный переход от невысокого лба к широкой прямой спинке носа. Нос: Нос средней длины без стопа и курносости. Подбородок широкий, достаточно сильный, закруглённый и не выступающий.</p>	<p>HEAD: Shape and Size: relatively large, in form of a trapezium, in a good proportion to a body. The upper part of the head is flat. Cheek bones are low, cheeks are padded. Jaws are strong. Cheek bones, whisker pads and chin form a rounded smooth line. Profile: smooth slope from the medium high forehead to a broad straight nose Nose: of a medium length without a stop, not snubbed. Chin: broad, fairly strong, rounded and not protruded</p>
<p>ГЛАЗА большие, овальной формы, широко расставленные, постав несколько раскосый Цвет - голубой, чем насыщеннее, тем лучше.</p>	<p>EYES: Large, ovalshaped. A bit slanting, set widely apart Color: Blue, the more intensive the better</p>
<p>УШИ Средней величины, широкие в основании, с закруглёнными кончиками, с хорошо сформированным внутренним опушением и кисточками на концах Постав. Расставлены на расстояние более шириныодного уха в основании. Наружная линия уха вертикальная, наружный край основания уха расположен чуть выше наружной линии глаз. Уши слегка наклонены вперед.</p>	<p>EARS: Shape: Medium size, well open at the base, tips are rounded with well-developed hairs inside and tufts. Placement: Set more than one ear width apart. Outer ear line is vertical, outer ear edge is set slightly higher than the outer eye angle. Ears are slightly tilted forward.</p>
<p>ТЕЛО. ШЕЯ: округлая, мускулистая. КОРПУС: средней длины, прямоугольной формы, с хорошо развитым костяком, мускулистое, широкая грудная клетка, спина слегка поднимается от плеч к бёдрам, бочкообразный, упругий живот создает ощущение солидного веса.</p>	<p>BODY. NECK: rounded, study, and well muscled. TORSO: The body is of medium length, rectangular in format, with well-developed bones and muscles, wide chest, back arched slightly above the shoulders, barrel-shaped, elastic belly creates a feeling of solid weight.</p>
<p>КОНЕЧНОСТИ Средней высоты, сильные, в пропорции с телом образуютпрямоугольник Лапы: Большие, округлые, и пучками шерсти между пальцами.</p>	<p>LEGS: Medium high, to form a rectangle with the body, strong Paws: Large, round, well tufted between toes.</p>

<p>ХВОСТ: Средней длины, толстый, с закруглённым кончиком. Со всех сторон покрыт густой шерстью, без ниспадающих прядей.</p>	<p>TAIL: Of medium length, thick, rounded tip. Covered on all sides by dense hair with no hairs trailing down.</p>
<p>ШЕРСТЬ: Текстур а: Полудлинная, густая, плотная, подшёрсток не прилегающий, остевая шерсть водоотталкивающая, слегка грубая на ощупь. Летняя шерсть разительно короче летней. Зимняя украшающая шерсть длинная, но плотная, в виде гривы, полного воротника и жабо. Пышные “штанишки” и отлично опушенный хвост. Короткая шерсть на лапках. При сезонной линьке от украшающей шерсти почти ничего не остается. О к р а с: Согласно описанию кода EMS 33 для гималайских пойнтов, допустимыми окрасами являются: сил, голубой, красный, кремовый, черный / голубой черепаховый, дым, табби и/или серебристый/ золотистый. Все они могут сочетаться с БЕЛЫМ. Недопустимые окрасы: шоколад, лиловый, фавн и циннамон. Допускается любое количество белого, т.е. белые отметины, медальоны, белая грудка, белые пятна на животе, белые носочки и т.д. Для обозначения вариаций с белым применяются коды 01, 02, 03 и 09.</p>	<p>COLOR: Texture: medium long, well developed, very dense, undercoat not lying flat, overcoat water repellent, slightly harsh to touch. Summer coat is distinctly shorter than the winter coat. The winter decorative coat is long, but dense, mane-like, including ruff and a shirtfront; thick knickerbockers and excellently furnished tail. Short coat on legs and paws. When shedding, decorative coat may completely vanish. Color: According to the description of the EMS code 33/ Himayan Pointed. Allowed colour point varieties: seal, blue, red, cream, seal/blue tortie, smoke, tabby and/or silver/golden. These colourpoint varieties are also allowed with WHITE. Colourpoint varieties not allowed: chocolate, lilac, fawn and cinnamon. Any amount of white is allowed, i.e. a white blaze, white locket, white chest, white on the belly, white on the paws, etc. The codes 01,02,03,09 are applied.</p>
<p>ПРОЧЕЕ: Примечание: Предпочтительны все “агути” и “тебби”, имеющие более характерную текстуру шерсти. К о н д и ц и я: здоровая, сильная, крепкая, ухоженная кошка.</p>	<p>OTHER: Remark: All agouti and tabby patterns are preferred as they have more characteristic coat texture. Condition: healthy, strong, sturdy and well-groomed cat</p>

<p>НЕДОСТАТКИ</p>	<p>FAULTS</p>
<p>Общие:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Очень маленькое животное или • Слишком хрупкого телосложения <p>Голова:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Длинная и узкая • Прямой профиль • Слишком круглая голова (персидский тип) <p>Уши:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Слишком большие или • Слишком высоко поставлены <p>Глаза:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Маленькие, миндалевидные, круглые, выпуклые или глубоко посаженные глаза. <p>Хвост:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Слишком короткий или недостаточно опушенный <p>Конечности:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Слишком длинные или • Слишком тонкие <p>Шерсть:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Слишком тонкая или шелковистая • Плотно прилегающая • Негустая (кроме лета) 	<p>General:</p> <ul style="list-style-type: none"> • too small or • too finely built <p>Head:</p> <ul style="list-style-type: none"> • long and narrow • straight profile • too round head (Persian type) <p>Ears:</p> <ul style="list-style-type: none"> • too large or • too high set <p>Eyes:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Small, almond shaped, round, protruded or recessed eyes <p>Tail:</p> <ul style="list-style-type: none"> • too short tail or insufficiently furnished <p>Legs:</p> <ul style="list-style-type: none"> • too long or • too thin <p>Coat:</p> <ul style="list-style-type: none"> • too fine or silky • lying flat • lack of coat (except in summer)

<p>ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ</p>	<p>RECOGNISED VARIETIES</p>
<p>ПРИМЕЧАНИЯ</p>	<p>REMARKS</p>
<p>НЕВСКАЯ МАСКАРАДНАЯ судится в двух группах окрасов, т.е. в каждой группе присуждается только один сертификат</p>	<p>The NEVA MASQUERADE are judged in two colour groups, i.e. only one certificate can be awarded in each group.</p>

Дополнение: у невских маскарадных затемненность по корпусу, появление рисунка на боках и темных пятен на корпусе не является основанием для снижения оценки при сохранении контрастности окраса тела и пойнтов.	Addition: In NEVA MASQUERADE the body colour darkening, patterns on the sides and dark spots on the torso shall not affect the points gained, if the contrast of points and body colour keeps its intensiveness.	
<p>Г Р У П П А I : КОЛОРПОЙНТЫ БЕЗ БЕЛОГО Сил/ голубой/ красный/ кремовый/ черный черепаховый/ голубой черепаховый ПОЙНТ</p> <p>Сил/ голубой/ красный/ кремовый/ черный черепаховый/ голубой черепаховый СЕРЕБРИСТЫЙ</p> <p>Сил/ голубой/ красный/ кремовый/ черный черепаховый/ голубой черепаховый ТАББИ ПОЙНТ</p> <p>Сил/ голубой/ красный/ кремовый/ черный и голубой черепаховый СЕРЕБРИСТЫЙ ТАББИ ПОЙНТ</p> <p>Сил/ голубой/ красный/ кремовый/ черный и голубой черепаховый ЗОЛОТИСТЫЙ ТАББИ ПОЙНТ</p>	<p>NEM n/a/d/e/f/g</p> <p>NEM n/a/d/e/f/g s</p> <p>NEM n/a/d/e/f/g 21</p> <p>NEM n/a/d/e/f/g s 21</p> <p>NEM n/a/d/e/f/g y 21</p>	<p>G R O U P I : COLOURPOINT WITHOUT WHITE Seal/Blue/Red/Cream/Seal Tortie/Blue Tortie POINT</p> <p>Seal/Blue/Red/Cream/Seal Tortie/Blue Tortie SILVER</p> <p>Seal/Blue/Red/Cream/Seal Tortie/Blue Tortie TABBY POINT</p> <p>Seal/Blue/Red/Cream/Seal Tortie/Blue Tortie SILVER TABBY POINT</p> <p>Seal/Blue/Red/Cream/Seal Tortie/Blue Tortie GOLDEN TABBY POINT</p>
<p>Г Р У П П А II : КОЛОРПОЙНТЫ С БЕЛЫМ Сил/ голубой/ красный/ кремовый/ черный черепаховый/ голубой черепаховый ПОЙНТ с БЕЛЫМ</p> <p>Сил/ голубой/ красный/ кремовый/ черный черепаховый/ голубой черепаховый СЕРЕБРИСТЫЙ ПОЙНТ с БЕЛЫМ</p> <p>Сил/ голубой/ красный/ кремовый/ черный и голубой черепаховый ТАББИ ПОЙНТ с БЕЛЫМ</p> <p>Сил/ голубой/ красный/ кремовый/ черный и голубой черепаховый СЕРЕБРИСТЫЙ ТАББИ ПОЙНТ с БЕЛЫМ</p> <p>Сил/ голубой/ красный/ кремовый/ черный и голубой черепаховый ЗОЛОТИСТЫЙ ТАББИ ПОЙНТ с БЕЛЫМ</p>	<p>NEM n/a/d/e/f/g 01/02/03/09</p> <p>NEM n/a/d/e/f/g s 01/02/03/09</p> <p>NEM n/a/d/e/f/g 01/02/03/09 21</p> <p>NEM n/a/d/e/f/g s 01/02/03/09 21</p> <p>NEM n/a/d/e/f/g y 01/02/03/09 21</p>	<p>G R O U P II : COLOURPOINT WITH WHITE Seal/Blue/Red/Cream/Seal Tortie/Blue Tortie POINT with WHITE</p> <p>Seal/Blue/Red/Cream/Seal Tortie/Blue Tortie SILVER POINT with WHITE</p> <p>Seal/Blue/Red/Cream/Seal Tortie/Blue Tortie TABBY POINT with WHITE</p> <p>Seal/Blue/Red/Cream/Seal Tortie/Blue Tortie SILVER TABBY POINT with WHITE</p> <p>Seal/Blue/Red/Cream/Seal Tortie/Blue Tortie GOLDEN TABBY POINT with WHITE</p>